

Lehrgangswochenende für Oelder Judoka auf der Wewelsburg



Nach intensiver Planung richtete die Oelder Judo-Abteilung den bereits achten Technik-Lehrgang auf der Jugendherberge Wewelsburg bei Paderborn aus. Diese Aktion wird seitens der Abteilungsleitung als Dankeschön für die hervorragenden Leistungen der Wettkämpfer auf den Turnieren im Zweijahres-Turnus durchgeführt.

So machten sich dann 33 Judoka im Alter von 7 bis 17 Jahren sowie fünf Betreuer bei strahlendem Sonnenschein auf den Weg, die Wewelsburg für ein Wochenende zu erobern. Hier angekommen, bestaunten die neuen Burgherren die gut erhaltene Dreiecksburg, die ihren Gästen neben der ritterlichen Einrichtung auch zahlreiche Gruppenräume sowie eine Sporthalle mit einer Judo-Matte bietet. Die Möglichkeit zum Judo-Training wurde dann gleich ausgenutzt, wobei die ungewohnte Atmosphäre die Teilnehmer faszinierte. Die Sportler zeigten sich dann bei den Trainingsstunden und bei den Übungskämpfen hoch motiviert und legten sich mächtig ins Zeug

bis zum Ende der Einheiten mitzuhalten. Das Programm sah neben den Trainingseinheiten aber auch einige Freizeitaktivitäten vor. So konnten sich die Teilnehmer auf der Spielwiese unterhalb der Burg austoben, was aufgrund des hervorragenden Wetters auch reichlich genutzt wurde. Besonders in Erinnerung wird den Teilnehmern der traditionelle Mottoabend bleiben, denn in diesem Jahr wurde eine bayerische Nacht gefeiert. Die Judoka hatten sich reichlich Mühe gegeben, ihr Outfit an das Motto anzupassen und machten auch in Tracht und Lederhose eine gute Figur.

Am letzten Tag der Fahrt gab es nach dem obligatorischen Joggen noch eine letzte Judo-Trainingseinheit, so dass die Oelder Sportler sich am Sonntagnachmittag auf den Weg in die heimischen Gefilde machten. Bei der Abfahrt war die Resonanz der Teilnehmer durchweg positiv, denn das Wochenende bot eine gelungene Mischung aus Spiel, Spaß und Sport.